
★ 米軍基地等馬毛島移設問題対策協議会総会が開催されました。
４月２５日（水）に西之表市役所において総会

を開催し、平成２３年度決算及び平成２４年度補

正予算、協議会規約の改正について協議しまし

た。また、各自治体議会における反対の意見書

等の採択状況や署名状況について報告がなされ、

反対の動きが県内各地に広がっていることが確

認されました。今後も協議会一丸となって本問題

に対処してまいりますので、住民のみなさまのご理

解とご協力をよろしくお願いします。

★ 署名状況について
現在もなお、住民のみなさまはもとより、全国の方々から本協議会へ署名が続々と

届けられております。ありがとうございます。現在の署名数は以下のとおりです。

２０９，１８８名分（※すでに防衛省に提出した分を含む。）

★ 今後の要請活動について
協議会では、国への要請活動を５月下旬頃までに行うよう調整を行っています。

これまでの防衛省への要請活動では、防衛大臣に直接会うことも出来ておりませ

ん。しかし、どのようなことがあっても、防衛大臣に地元の意思をしっかりと伝えなけ

ればなりません。

～ 改めて考えてみる馬毛島… ～

ここ１年を振り返り、馬毛島への米軍基地の移設問題について、熊毛地域だけでなく
それ以外の自治体や各団体において、反対の決議等や署名活動をしていただておりま

す。 なぜ、この問題を熊毛に住む私たちだけでなく、熊毛地域以外の方々も反対し

ているのか、もう一度改めて考えみてはいかがでしょうか…
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